

Pressemitteilung zum Wahlergebnis des Kinder- und Jugendparlaments der Hansestadt Wismar (KiJuPa)

Bei der diesjährigen Wahl des Kinder- und Jugendparlaments wurden 3416 Stimmen abgegeben. Die Auszählung der Stimmen – von den Kandidaten gespannt erwartet - erfolgte am 16. September 2017. Michel Schröter setzte sich mit 332 Stimmen an die Spitze, gefolgt von Lea Skoddar mit 159 und Ingolf Holst mit 158 Stimmen. Das zukünftige KiJuPa wird die Altersstruktur 9 bis 19 beinhalten, so dass wirklich von einem Kinder- und Jugendparlament gesprochen werden kann. Das komplette Wahlergebnis findet man auf der Homepage des Kinder- und Jugendgremiums: www.kijupa-wismar.de.



Am 26. September 2017 um 16 Uhr wird im Bürgerschaftssaal des Rathauses auf der konstituierenden Sitzung die Übergabe des Stimmrechts an die 20 gewählten Mitglieder erfolgen. Die Kandidaten wählen an diesem Tag den Vorstand, bestehend aus Vorsitzenden und Stellvertretern, sowie Pressesprechern und den Schatzmeister. Des Weiteren werden die Vertreter für die einzelnen Gremien der Stadt aufgestellt. Die Kinder und Jugendlichen begleiten dann zukünftig die Sitzungen der Bürgerschaft, den Ausschuss für Kultur, Sport, Jugend, Bildung und Soziales, den Begleitausschuss für *Demokratie leben* der Hansestadt Wismar, sowie den Altstadtbeirat. In diesen Gremien nehmen die Kinder und Jugendlichen ihr Rede- und/ oder Stimmrecht wahr, um die Interessen der jungen Menschen in Wismar zu vertreten. Zur konstituierenden Sitzung laden wir Bürger und Bürgerinnen der Hansestadt Wismar recht herzlich ein.

